

Für eine autofreie Innenstadt



Kultur statt Parkplätze: Bei der Aktion 12 Quadratmeter wurde aufgezeigt, wie der öffentliche Raum noch aussehen kann. Foto: Michael Stein

Der VCD Heidenheim zeigte gemeinsam mit dem ADFC und Künstlern aus Heidenheim an zwei Samstagen im September, wie der öffentliche Raum mehr Platz für Menschen als für Autos bieten kann: Mit Möbeln zum Verweilen und Austausch, mit Musik und Kunst – auf 12 Quadratmetern. Denn dies ist die Fläche, die ein Parkplatz üblicherweise hat. „Wir appellieren an Stadtplanung und Gemeinderat. Geben Sie den Menschen die Innenstadt zurück“, so Sebastian Hyneck vom VCD. Dieser fordert Poller, großflächige autofreie Bereiche und intensive Kontrollen dafür, dass diese frei bleiben.